

# Magistrados de Tribunal están en mi listita: AMLO

Los tengo apuntados porque son muy falsarios por las actuaciones deshonestas en mi contra, son jueces de consigna, subraya

ALBERTO MORALES  
Y PEDRO VILLA Y CAÑA  
—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que tiene en su "listita" a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por las actuaciones deshonestas en su contra.

"Ya me pusieron en la lista negra los de Tribunal, yo también los tengo ahí en mi listita, les tengo varias cuestiones de actitudes deshonestas a los magistrados del Tribunal".

En conferencia de prensa, el Mandatario refirió que la última de esas actitudes fue la resolución del Tribunal en donde "se atrevieron a modificar lo que expresé aquí en una mañanera".

"Los tengo apuntados en una lista, porque son muy falsarios, son jueces magistrados y de consigna, pero luego vienen las multas".

Ironizó al señalar que si lo multan las autoridades electorales, le pedirá a la gente que lo ayude para hacer una colecta.

"No me han multado todavía, no me vayan a arruchar, no me vayan a poner una multa", señaló.

## AMLO critica que Xóchitl Gálvez retome estrategia de seguridad de Calderón

Sin mencionar su nombre ni su género, el Jefe del Ejecutivo criticó que Xóchitl Gálvez proponga que en caso de llegar a la Presidencia de la República en 2024 podría retomar algunas experiencias exitosas que se aplicaron en el sexenio de Felipe Calderón.

Reconoció que no puede hablar de temas electorales, pero justificó que este tema involucra asesinatos y el sufrimiento de la gente.

"Una persona que aspira a ser Presidente de México —no voy a hablar de género— del bloque conservador acaba de declarar que va a aplicar esta política. Nada más

que como ya no puedo hablar... Pero, fíjense, ¡Cómo no voy a hablar de esto, si estamos hablando de asesinatos, estamos hablando de sufrimiento de mucha gente!".

El pasado 2 de agosto, en su visita a Guanajuato, la senadora del Partido Acción Nacional (PAN) y aspirante presidencial, Xóchitl Gálvez, declaró: "Me parece que hay experiencias exitosas en el gobierno de Felipe Calderón que podríamos retomar".

## "Si es abrazos, no balazos, pero no cruzarse de brazos"

En Palacio Nacional, el presidente López Obrador defendió su estrategia de seguridad al manifestar que "sí es abrazos, no balazos, pero no cruzarse de brazos".

Acusó que sus opositores, "los de mentalidad autoritaria", se burlaban de su estrategia de seguridad, la cual está dando resultados al impulsar programas sociales. "Se burlaban, ¿no?, lo de abrazos, no balazos; claro, los represores, los de mentalidad autoritaria. Sí es abrazos, no balazos, pero no cruzarse de brazos".

## "No hay desaparecidos"

El Jefe del Ejecutivo afirmó que su gobierno ha detenido y disminuido el índice de homicidios y que ya no hay masacres, no se ejecuta a heridos, se respetan los derechos humanos y no hay desaparecidos.

"Llegamos y detuvimos el incremento en homicidios y ya estamos logrando una disminución. Nos ha costado muchísimo, porque no hay masacres, no se ejecuta a heridos, se respetan derechos humanos, no hay desaparecidos".

Hay un índice de letalidad que mide cuando una autoridad usa la violencia para resolver la inseguridad, dijo. ●

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR  
Presidente de México

"Se burlaban, ¿no?, lo de abrazos, no balazos; claro, los represores, los de mentalidad autoritaria. Sí es abrazos, no balazos, pero no cruzarse de brazos"





HUGO SALVADOR. EL UNIVERSAL

El presidente López Obrador dijo que si las autoridades electorales lo multan, pedirá ayuda para hacer una colecta.



# “Los tengo en mi listita”: AMLO sobre magistrados

**ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ Y ALONSO URRUTÍA**

Ningún servidor público debe hacer proselitismo y ni usar recursos públicos para apoyar a algún aspirante a la candidatura presidencial de Morena, dijo ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sobre los comentarios en contra de su gobierno hechos por aspirantes de la oposición en el foro Diálogos Ciudadanos, el mandatario se limitó a señalar que “es normal, están en campaña. Ahora hay hasta divisiones en el bloque conservador y para qué me meto, no vaya a ser que los jueces” lo sancionen.

Aseguró que está en la lista negra de los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y “yo también los tengo ahí en mi listita, en varias cuestiones de actitudes deshonestas”.

## **Del PRIAN, que el gobierno apoye a candidatos**

Sobre las denuncias de que algunos integrantes de los Servidores de la Nación están apoyando a aspirantes morenistas, el mandatario enfatizó: “No podemos hacer lo mismo que hacían los conservadores del PRIAN en el gobierno, que utilizaban el presupuesto, y hasta los secretarios (de Estado) participaban en los procesos de elección”

“No deben meterse, ningún servidor público se debe de meter y mucho menos utilizar recursos públicos”, subrayó.

“Cuando impusieron a Felipe Calderón, Vicente Fox era presidente y designó a cada uno de los secretarios para atender estados, existen las pruebas y hasta las grabaciones”. En aquel entonces, dijo, “el de Comunicaciones, (Pedro) Cerisola, estaba a cargo de Tamaulipas, y así todos”. Agregó que al secretario de Gobernación de Fox, Carlos Abascal, “le tocó hablar con todos los gobernadores vinculados a nosotros: Zacatecas, Michoacán, Baja California Sur, y así se distribuyeron.

“Cuando la elección del estado de México hace seis años, al doctor (José) Narro le tocó ir de delegado, siendo secretario de Salud, fue de delegado del PRI a Ecatepec. Así se acostumbraba, y había dinero a raudales, nada más que de eso no se habla, ya se olvidó todo eso.”

